

オイバタ仙ズ!!



すぐーるでは
2025.12.26[金]の記事です

2025 12



【校長散歩（8）】頑張る「南高生」を見たくて

こんにちは。岐阜県立大垣南高等学校校長の 種田 昭彦（おいた あきひこ）です。

昨日（12月25日（木））及び本日（12月26日（金））、

【頑張る「南高生」】を見たくて、次のところに出掛けてきました。

◆ 「冬季共通テスト演習（3年生）」を参観して

年明けに実施される『共通テスト』に向けた演習会で、校舎の三年生のフロアに行ってきました。受験生にとって、【希望進路実現】のためには乗り越えなければならないこの冬。

いろいろと我慢を強いられたり不安になったりするけど、「あなただけではない。」受験生は皆同じ状況。まずは『共通テスト』対策。まだまだ「得点力」は伸びる♪ 前向きに、直向に！！



◆ 「岐阜県高校新人大会ハンドボール競技（ハンドボール部）」を参観して



岐阜メモリアルセンターに行ってきました。一昨日（24日（水））の県大会ブロックトーナメントにおいて、1回戦で岐阜高、2回戦で加納高に勝利。そして迎えた昨日（25日（木））のブロック代表決定戦。対戦相手は強豪校の市岐阜商高で、残念ながら大差での敗北。

しかしながら観戦していて、シュートを決めたり、相手のシュートを阻止したりした際には応援席から拍手。こうした嬉しく感動的な雰囲気を味わえて充実した時間でした。選手、マネージャー、顧問の皆さん、お疲れさまでした。今後の更なる活躍を祈念します。またコートにお邪魔します。最後、試合会場にお越しいただきました保護者の皆様に感謝申し上げます。

◆ 「全国高等学校選抜オーケストラフェスタ（オーケストラ部）」を参観して

日本青年館（東京都）に行ってきました。この催し物は、【日本最大の高校オーケストラの祭典】で、互いの技術力や表現力を向上させるために、毎年この時期に開催されています。大きな舞台で、大勢の観客を前にして、



「堂々とした素晴らしい見事な演奏」でした。

演奏後に顧問を通じて聞いた生徒のコメントで、「舞台から私の存在（2階の一般席）が冷静に確認」できていた。『サプライズ！？』とはならなかつたようだ。。。部員及び顧問の皆さん、この11月、12月は活動が慌しかったですが、この2日間の東京遠征で少しは落ち着くのかな。本当に疲れさまでした。



写真・文 大垣南高等学校校長の 種田昭彦（おいた あきひこ）



岐阜県立大垣南高等学校

言うなれば本日学ばずとも来日ありと

〒503-8522 岐阜県大垣市浅中2丁目69番地

0584-89-2331

<https://school.gifu-net.ed.jp/ogkminami-hs/nanko/>